

Nature

LALUKA SAFARI LODGE

*La magie de l'Afrique
The magic of Africa*

Sorties à pied ou en 4x4 jusqu'au campement de nuit selon les envies de chacun, les guides vous emmènent dans un récit palpitant à la rencontre des animaux sauvages, de la flore aux couleurs intenses ou du soleil qui se couche en entrelacs dans la brousse africaine. Entre romantisme et contemporanéité, les lodges Laluka, conçus avec passion et dévouement par les propriétaires belges, se situent dans une réserve privée de 40.000 hectares. Matériaux et tonalités naturels, espace et lumière, six suites s'ouvrent sur une terrasse et piscine privées où seul le bruit de la nature règne. Le voyage se poursuit lors d'un soin raffiné à base de plantes locales au spa ou des repas gastronomiques et intimes composés de produits de la ferme Laluka. Le studio photographique avec assistance gratuite et imprimante professionnelle est l'occasion de ramener dans votre valise votre propre safari photo. Bref, inoubliable !

Prepare to embark on a thrilling adventure where you'll meet wild animals, discover a flora bursting with intense colours and witness intense sunsets in the African bush. Depending on your wishes, guides will take you to the night camp on foot or by 4x4 cars. A perfect combo of romanticism and modernity, the Laluka lodges have been designed with passion and commitment by its Belgian owners, set in a private reserve of 100,000 acres. Designed with natural materials and tones, the six suites boast large, light-filled spaces which open onto a private terrace and pool where the sound of nature reigns supreme. The exotic journey continues with a refined treatment based on local plants at the spa or intimate gourmet meals using products from the Laluka farm. The photographic studio with free support and a professional printer offers the opportunity to bring back your own safari photo in your suitcase. In short, an unforgettable experience!



Welgevonden Game Reserve – 0530 Vaalwater – Limpopo – Afrique du Sud / South Africa
T +27 (0)14 161 0897 – W +27 63 499 4018 – @lalukasafarilodge
reservations@lalukasafarilodge.com – lalukasafarilodge.com



- Propriétaires :
Didier et Simon Eeman
- Lodges écoresponsables de 6 suites modernes de 110 m²
- Show cooking, cave à vin, ferme, potager
- Piscine à débordement, spa, sauna, salle de réunion
- Cachette photographique surplombant le trou d'eau de Laluka
- Owners: Didier and Simon Eeman
- Eco-responsible lodge with 6 modern suites of 110 sqm
- Show cooking, wine cellar, farm, vegetable garden
- Infinity pool, spa, sauna, meeting room
- Photographic hideaway overlooking the Laluka water hole

